

Educación

¿Adoctrinamiento político a niños en colegio de Barranquilla?

Lo que parecía un acto educativo terminó en el ojo del huracán, en colegio de la capital del Atlántico se conoció un video de niños que representaron al actual presidente y vicepresidenta de la República.

10/08/2022



En Colegio de Barranquilla representan posesión presidencial - Foto: Archivo particular

Polémica ha generado un video que empezó a circular en las redes sociales, grabado en el Colegio Gabriel García Márquez de Barranquilla, Atlántico, en el que se ve a niños representando el acto de posesión del presidente Gustavo Petro y la vicepresidenta Francia Márquez. En la presentación, que hace una de las docentes, se escucha decir: "Petro y Francia ayer estuvieron en Bogotá y hoy están en el mejor colegio de Barranquilla, Gabriel García Márquez", después de un conteo como preámbulo y al son del himno nacional, salieron a desfilan los estudiantes de aproximadamente 12 años.

Un padre de familia con el que habló SEMANA y que prefiere mantener su identidad en reserva para evitar que sus hijos tengan represalias, señaló que aunque algunas familias no se sentían cómodos con el evento, accedieron por ser un acto escolar, "planearon con antelación todo, buscaron que los niños que salieran al frente fueran parecidos a los mandatarios", señaló.

Una niña afrodescendiente y un niño con gafas y la banda presidencial fueron los que encabezaron la puesta en escena, mientras un pequeño disfrazado de soldado les abría paso con la bandera de Colombia en una asta. Luego, al desfile, se sumaron más niños con ropa que semejava el camuflado de militares. Incluso en la última línea iba un pequeño que ayudó llevar el uniforme del Esmad. Mientras otros niños vestidos de campesinos veían lo que semejava ser la posesión que se hizo histórica al ser la primera vez que llega al gobierno los políticos que representan la izquierda en el país.

En el Colegio Oficial Gabriel Márquez, ubicado en la ciudad de Barranquilla, durante un acto cívico q...

Semana

¿Adoctrinamiento

en los colegios?

Algunos usuarios de las redes sociales celebraron que este acto se realizara y lo vieron como parte de la fiesta que se vive por la llegada de un gobierno que prometió un cambio no solo en la educación, sino en igualdad y oportunidades para las clases sociales más desfavorecidas. Otros se molestaron, por lo que califican una señal más de adoctrinamiento político.

“En este gobierno no habrá educación de calidad, sino adoctrinamiento puro y duro. ¿Qué tal este descaro en un colegio de Barranquilla?”, se lee en el Twitter de @SantiagoSemaOs.

[SEMANA](#) buscó a la [Secretaría de Educación de Barranquilla](#), en la que aseguran que no harán ningún tipo de pronunciamiento frente a los hechos, teniendo en cuenta que para ellos es una actividad que formaba parte de la celebración del 7 de agosto, fecha en la que históricamente se ha conmemorado la Batalla del Puente de Boyacá.

En el colegio Gabriel García Márquez estudian alrededor de 1.500 alumnos, en jornada única, y los docentes han manifestado que allí no adoctrinan y que tales actividades son parte de actos culturales en los que se destacan hechos relevantes socialmente para el país y que los alumnos están siendo formados para tener un pensamiento crítico de la realidad.



Así reaccionó el mundo a la posesión de Gustavo Petro como presidente de Colombia

Sin embargo, cabe recordar que en su momento el expresidente de [Ecopetrol](#), quien fue precandidato presidencial por el Partido Conservador, Juan Carlos Echeverry, lanzó fuertes críticas contra la Federación Colombiana de Educadores (Fecode), porque, según él, en algunos casos, los maestros adoctrinan a estudiantes en la educación pública.

[El economista les pidió a sus seguidores en Twitter que se imaginen cuando van al médico en el régimen subsidiado de salud, y el galeno, antes de atenderlos, les da propaganda política como parte de la consulta. “Sería inadmisibles. ¿Por qué en la educación pública Fecode toma el derecho a adoctrinar políticamente a los estudiantes?”, cuestionó. Aunque en ese momento no nombró casos puntuales, hoy muchos indicaron que hechos como el que sucedió en Barranquilla, respaldan la denuncia de Echeverry.](#)



Discurso de oposición | “Gustavo Petro, desde el socialismo, gobernará con los postulados de la izquierda radical”: la réplica del Centro Democrático

El adoctrinamiento –según Echeverry– en este caso es inadmisibles porque no es una relación entre mayores de edad. “Se trata de un grupo de adultos, que a los ojos de los niños, están dotados de autoridad y confianza; que traicionan esa confianza para inculcar ideas políticas propias de otros escenarios”, puntualizó hace varios meses.



Educación Barranquilla Gustavo Petro



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



EDUCACIÓN
Universidad del Valle extenderá su calendario en las sedes de Cali: así quedaron las fechas



EDUCACIÓN
Qué tristeza: aunque muchas veces ha sido el mejor colegio de Colombia, La Quinta del Fuente tuvo que cerrar sus puertas, ¿qué



EDUCACIÓN
Líderes estudiantiles critican nombramiento de Alejandro Gaviria en MinEduación



EDUCACIÓN
Se abre convocatoria para que más de 1.000 jóvenes aprendan sobre HTML y CSS de forma gratuita

fue lo que pasó?



EDUCACIÓN

Filas: estos son los cambios que tendrá el Icetex en su formato de préstamos

EDUCACIÓN

Presidente Duque expidió decreto sobre el Icetex y una nueva forma de pago de créditos

EDUCACIÓN

MinEducación rechaza utilización de niños y adolescentes en actos de proselitismo político

EDUCACIÓN

Universidad de Cartagena, en el ranking de las 20 mejores del país

ÚLTIMAS NOTICIAS

GENTE Hace pocos segundos

Kany García preguntó por la comida del Huila, pero le recomendaron la paleta



BOGOTÁ Hace 7 minutos

Alcaldía de Bogotá destinará en agosto \$ 49 mil millones para ayudas monetarias a familias pobres

BOGOTÁ Hace pocos segundos

Crisis en la Subred Centro Oriente: Confis no le aprobó asignaciones presupuestales y hay 4.500 empleos en riesgo



EDUCACIÓN Hace 10 minutos

A 4.000 usuarios del Icetex les condonarán sus créditos educativos: así se sabrá quiénes son

REFORMA TRIBUTARIA Hace pocos segundos

Reforma tributaria 2022: el cara a cara que hizo la Dian entre lo que hay y lo que viene



NACIÓN Hace 11 minutos

La petición del alcalde de Barranquilla al presidente Petro por costos de energía en la costa Caribe

CÁPSULA Hace 6 minutos

Bimbo Global Race: la carrera que le apuesta a disminuir el hambre en Colombia



CONSUMO INTELIGENTE Hace 12 minutos

¿Cómo ordenar las finanzas personales para alcanzar las metas y vivir mejor?

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 890.309.285-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Impresia
- Nación
- Opinión
- Jet Set
- Economía
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galafías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Dinero
- Arcada
- Jet Set
- Soho
- Fusión
- Spotemible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Trabaja con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política AntiFraude
- Política SAGRILATT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno
- TyC Especiales - Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
- Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
- Sábados y domingos: 9:00 a.m. a 3:00 p.m.
- Trabaja con nosotros

Nuestra App:

- Apple Store
- Google Play
- Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com
- Protección del Consumidor
- Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Todas las marcas registradas en la propiedad de las empresas respectivas de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquier contenido de esta página, así como su explotación económica o el uso de la imagen o el nombre de esta publicación.